
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
  前回（5月 22日）の報告 

 
１．ソング 

「 ふるさと 」 
 
２．ビジター紹介 

川口 徹氏（小島会員紹介） 
 
３．会長の時間 

皆さんの中には、会社或いは個人でインターネットバンキングを利用されている方がたくさんいらっ 
しゃると思いますが、今日はそんな方々に聞いていただきたい話をいたします。 
賢者の皆様には大きなお世話になるかもわかりませんが、私個人的には他人事だと思っていたことが、 
実際はそうではなく、誰もが被害者になってしまう危険がある事だと知り、皆さんの中にも私のように 
楽観している人がいるかもしれないので、話をさせていただきます。 
３週間程前に、NTTの一次代理店から電話があり、「ユーザーの中の数社がインターネットバンキングで 
不正に預金が引き出される被害にあったので、近々ウイルスの診断に行きますのでそれまでネット 
バンキングを使用しないでください。」と言う事でした。 
そして先週に診断をする機器をつないで診断をしてもらった結果、ウイルスが入り込もうとした痕跡が 
８件あり、ウイルス対策ソフトでブロックできたのは６件だけで、２件は入り込まれているということ 
でした。 
ウイルスにもいろいろ種類があり、大きな被害を被るウイルスではなかったようで、今のところ被害は 
ないのですが、会社で使っている市販品の対策ソフトはレベル１で、安心してインターネットバンキング
を使うにはレベル４が必要だと言われました。 
昨年まで一回線だけ ISDN回線を残してインターネットの回線に使っていましたが、不経済だと言われ 
光回線の隼にまとめたのですが、ISDN 回線が電線の太さだとしたら、光回線はトンネル位の容量になり、
ウイルスの入り込むスペースが格段に増えてしまうようで、速くはなったがウイルスの入り込むリスクが 
大変大きくなっているのだそうです。 
被害にあわれた会社は、ネットバンキング使用後しばらくしてから当座預金の残高を確認した時には 
空っぽになっていたそうで、詳しく調べて貰ったら、なんと中国人の名前の口座に振り込まれていること
は判ったようですが、それ以上の事は調べられなかったようです。 
全国銀行協会は、被害を受けた個人の利用者には各行が原則補償をすることになっているようですが、 
法人への補償については現在その決まりが無く、早急に検討をするというコメントだけで、現在は法人の
被害補償はありません。 
ネットバンキングの被害は昨年から急増し、全銀協によると、加盟１９０行で２０１３年４月～１２月で 
５９３件、被害額は６億８１００万円あり、今年に入り法人の被害が急増し、１～４月ですでに７０件超
で数億円にのぼる被害がでています。 
特にウイルス対策の甘い中小企業が狙われているようです。 
２０日に半日かけてレベル４のソフトを入れてもらいましたが、セキュリティーにかけるお金はケチら 
ないでくださいと言われました。 
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「 来年度の方針 」 

 

安澤 次年度会長 

「 私とロータリー地区委員 」 

 

久保 会員 
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レベル４の対策ソフトでも Eメールに乗ってくるウイルスは判別ができないようで、例えば得意先から 
送られてきた大事なメールを元で止めてしまう訳にもいかないので、メールについては、怪しいと思われる 
ものは絶対に開かないようにということでした。 
警視庁のウェブサイトにも「ネットバンキングに係る不正アクセス被害の防止対策について」という画面が 
ありますので一度ご覧になってみてはいかがでしょうか？ 

 

４．幹事報告 

〇今年度の事業報告をクラブアッセンブリーでして頂きたいので、6月 5日迄に報告書の提出をお願い致します。 
〇新入会員予定者の川口さんから、関西オープンゴルフ選手権競技、視察券（入場券）を頂いておりますので、 
お入り用の方は事務局までお願いします。 

 

５．委員会報告 

〇南ロータリー村プロジェクト委員会 中田委員 
・6月 1日の田植えは、アルカイックホテルに 8：45集合、9：00出発で、現地に 9：30集合予定です。 
外部から 22人こられます。 
農村見て歩き学習と田植え体験のあと、バーベキューの昼食をして帰ります。 

・本日例会終了後、田植えの打合せをしますのでプロジェクトメンバーはお集まり下さい。 
〇次年度幹事 
次年度の事業計画を今月中にご提出くださいますようお願い致します。 
19日の引継会を欠席された方は各自で引継をお願い致します。 

 

６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 島谷会員 
明日、明後日と北海道の方に行って参ります。ご参加の皆様は神戸空港に 7時 20分までにお集まり下さい。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 33名 出席者数 26名 欠席者数 7名 

出席率 78.79％ 前々会補正 87.79％ 

本 日 の 欠 席 
福田、石田、宮崎、波多、平井、平川、釜田、 

黒田（俊）、六島、佐々木、染谷、杉村、各会員 

メーキャップ 平井、釜田、六島、佐々木、各会員 

 

８．5月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

９．スピーチ 

「 土建屋の世界 」 徐 会員 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊川口さん、今日で 3回出席ですね、来週入会式です。おめでとう？？？ ······················· 小 島 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊先日の新旧引継会に出席できず、申し訳ありませんでした。 ································· 松 田 会 員 

＊明日は北海道、晴れです。皆様楽しみましょうね。 ········································· 内 藤 会 員 

＊所用の為、早退します。 

池邉さん、後程お会いします。よろしく··················································· 山 中 会 員 

＊先日は、引継会で、私共の店にお越しいただき誠にありがとうございました。 ···················· 山 中 会 員 

＊小島幹事、先日はありがとうございました。 ··············································· 黒田（佳）会員 

＊川口さん、おめでとうございます。いよいよ 3回目ですね。まだ間に合いますよ。 ················· 中 田 会 員 

＊川口様、3回目お疲れ様でした。いよいよ入会ですネ、楽しみにしています。 ··················· 島 谷 会 員 

＊内藤さん、中本さん、先日はお世話になりました。 ········································· 與 那 嶺 会 員 

＊すみません、所用の為、早退させて頂きます。 

徐さん、卓話お聞きできなくて残念です。 ················································ 宏 林 会 員 

 


